

ファクシミリ送付票

平成 29 年 3 月 22 日

宛 先	発 信 者
組合員各位	協同組合広島県鉄構工業会 Tel 082-238-6539 Fax 082-238-8326 事務局長 岡田 奨

送付枚数(送付票含む) 枚

※連絡事項 山本理事長のインタビュー記事が掲載されました

いつもお世話になっています。

さて、別紙の通り、山本理事長のインタビュー記事が産業新聞に掲載されました。山本理事長は、ファブ業界の人手不足に関して非常に危機意識を持たれています。卑俗な言葉で言えば、大手ゼネコンが人手不足に悩んでいる中で、中小零細のファブ業界にあえて入職する若者は期待できない。とはいえ、このままの現状では、従業員の高齢化による廃業の道をたどることになりかねない。そこで、従来とは違った発想で、人材確保に取り組む必要があると強調されています。具体的な方法については、今後の検討となりますが、組合員の皆様におかれましても、従来とは違った発想で人材確保に取り組まれることが期待されています。個々の企業では難しいのであれば組合として取り組みます。ご提案、あるいは成功例のご報告をお待ちしております。

また、右側の記事では、中国地区のファブが内航船を利用することで、関東市場での価格競争力が向上しているという。地元の鉄骨需要に一喜一憂するのではなく、関東市場をターゲットにすることで、新たなステージが開かれるという。一考に値する記事だと思います。